

夢をもち 高め合おう子

令和4年度 磐田市立磐田北小学校だより第9号 11月21日発行

元気ステージがスタート



子どもたちは、ウィズコロナの生活にも慣れ、3密を防ぐ行動や手洗いなどにも真面目に取り組んでいます。今後も、油断せず、できることをきちんとやっていきたいと思いません。そして、様々な活動に、元気よくチャレンジしていきます。

元気ステージ会礼 校長先生のお話

まずは、先月の「ほやこげチャレンジ運動会」は、本当に素晴らしかったですね。磐田北小の全員が集中し、輝いていました。各学年の表現運動や徒競走等で頑張る姿は、観ている人を感動させました。あの一つにつながった気持ちや行動を今後の学校生活に是非生かしてください。

さて、今月から元気ステージです。私が毎朝、門に立っていると元気に挨拶をしてくれる子が多くいてうれしいです。季節は、冬に向かいますが、学習や運動、読書に最適の時期になります。「元気」が、あれば何でも、できます。元気ステージは、特に、元気を出して「運動」に挑戦しましょう。

11月から持久力強化期間も始まっています。最終計測に向けて、今から準備をしたいですね。ライバルは、自分です。そして、最強の味方も自分です。友達と比べるより、自分に負けないように努力をしましょう。自分の記録を伸ばすために、友だちと励まし合って、自分に挑戦してください。

最後に、交通事故のことです。年末になると仕事も忙しくなり、車も増えて、車も急いでいることが多くなります。自分は、悪くないのに車が自分に向かってくることがあります。そして、日没も大変早くなっています。くれぐれも、注意してください。

毎回言っていますが、命は、ひとつです。自分の命は、自分でしっかりと守りましょう。



<お願い>

- 学校だより第5号でもお伝えしましたが、授業・行事参観等による来校時は、原則、徒歩か自転車をお願いします。
- 日暮れの時間が早くなりました。学校では、なるべく複数で行動するよう指導しています。また、不審者に遭遇した場合の対応についても併せて指導しています。ご家庭でも、帰宅時刻の確認等、子どもたちの安全について話し合ってください。

先日の運動会では、6年生有志が進んで運営をお手伝いしてくれました。また、朝早く登校して、校内の落ち葉を集めてくれている高学年児童もいます。進んで働く姿が、学校中のあちこちで見られうれしく思います。

磐田北小の掃除は黙働です。黙って静かに掃除をするように指導します。当番や係の活動を、高学年では委員会活動を、責任をもって行えるように支援します。

委員会活動（創造的な活動）

笑顔いっぱいの「笑楽校」にするために、委員会活動を工夫しています。

<スポーツ万能委員会 しっぽとりイベント>



しっぽを取られたら、ミッションだ！

<ほやこげ委員会 クイズラリー>



クイズに答えて北小を知ろう！

<スマイルUP委員会 あいさつグランプリ>



進んであいさつ+1！

<フラワー委員会 フラワー体験>



並べて、ていねいに植えよう！

<つながり大切委員会 赤い羽根共同募金>



赤い羽根共同募金に取り組みました。

